



MUTTERKUH SCHWEIZ
VACHE MÈRE SUISSE
VACCA MADRE SVIZZERA
VATGA MAMMA SVIZRA

Communiqué de presse de Vache mère Suisse du 27 novembre 2023

Un nouveau siège social pour Vache mère Suisse

A partir du 1^{er} décembre 2023, la gérance de Vache mère Suisse sera basée à Lupfig, dans le canton d'Argovie.

« Partir, c'est mourir un peu » dit l'adage, et les vaches mères n'y échappent pas : Mais comme le dit si bien Hermann Hesse dans son poème « Stufen » (« Degrés ») : « En tout commencement un charme a sa demeure ». C'est dans cet esprit que Vache mère Suisse a entamé en début d'année son projet « Déménagement » - Agrisano ayant résilié le contrat de location de ses bureaux pour cause de besoins propres – et l'a mené à bien à la fin de l'année.

Dans le cadre de la recherche d'un nouveau siège social, plusieurs options s'offraient à Vache mère Suisse et à VIANCO. La variante Lupfig a finalement été jugée la meilleure. Le nouveau bailleur, Festo SA, met à la disposition de Vache mère Suisse et de VIANCO la moitié de l'étage supérieur de son siège principal en Suisse. Les nouveaux locaux sont bien adaptés aux activités de service prévues. Ils sont fonctionnels et techniquement bien équipés. Des espaces destinés aux places de travail, à la tenue des réunions et au rangement du matériel sont à disposition. Il était clairement établi que le nouveau siège se situerait dans les environs de Brugg et le nouveau site est de plus atteignable en train comme en bus.

Nouvelle adresse : Vache mère Suisse, Gass 10, case postale, 5242 Lupfig.

Les numéros de téléphone restent inchangés (numéro principal : +41 56 462 33 55).

Seule victime du déménagement, le fax, peu utilisé ces dernières années.

Urs Vogt, gérant, urs.vogt@mutterkuh.ch, 079 404 28 28

Ursi Schädeli, responsable prestations de service, ursula.schaedeli@mutterkuh.ch,
056 462 33 55